

- 《三島保育所保育目標》
- 仲間を大切にする子ども
 - 自分で考えて行動する子ども
 - 心身の健康な子ども
 - 自然に親しみ、生きる喜び、命の大切さを知る子ども

桐の花

三島保育所通信

令和6年 1月 発行

三島保育所

あけまして おめでとう ございます

今年もよろしくお祈りします

1月4日より通常保育が始まり、子どもたちはみんな元気に登所してきました。今年も、元気に、楽しい保育所生活が送れますよう、よろしくお祈りいたします。



「小学生と一緒に楽しくだんごさし」

保育所では、1月12日、赤いミズノキに色とりどりのだんごを飾り、五穀豊穡を祈願するだんごさしを行いました。小学1、2年生も参加し、にぎやかに楽しく行うことができました。だんごをさしたミズノキは保育所、小学校にそれぞれ飾りました。保育所では今後もこういった伝統行事を大切に残していきたいと思っています。

だんごさしの後は、小学生と「いすとりゲーム」をして楽しみました。小学生のみなさん、優しく接してくださりありがとうございました。



・・・12月を振り返って・・・

「力をふいしぼってもちつき大会」

12月21日、毎年恒例のもちつき大会を行いました。
一人で杵を持ち、力をふりしぼって餅つきをする子どもたちでした。自分でついたお餅は格別においしかったようで、お餅を4個も食べたお子さんも。納豆餅、きなこ餅、あんこ餅、汁餅、今年初めての会津の郷土料理、豆腐餅もありました。



「サンタクロースがやってきました！」(商工会青年部のみなさん)



12月22日、保育所にサンタクロースが来てくれました。突然の訪問に、驚きと喜びを隠せない子どもたち。「えー！サンタクロースが来た！」と大騒ぎでした。子どもたちがサンタクロースに質問をしました。好きなお菓子は？クッキー！好きな食べ物は何？クリームシチュー！

商工会青年部のみなさん、ありがとうございました。

すみずみまで大そうじ

年末には、子どもたち全員で保育所中を大掃除しました。雑巾をしっかりと絞って、床や棚など隅々まできれいにふきました。自分のロッカーやイスもしっかりとふきましたよ。これで新しい年をスッキリとした気持ちで迎えられました。



